OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISION EDILICIA DE CULTURA, ESPECTÁCULOS, FESTIVIDADES Y CONMEMORACIONES CÍVICAS DEL H. AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA 2021-2024

01/J U N I O/ 2 0 2 2

ACTA 009/2022

En la Ciudad de Guadalajara, Jalisco, siendo las 10:10 (diez horas con diez minutos) del día miércoles 01 de junio de 2022, en el mezanine 1 Beatriz Hernández nos reunimos las Regidoras y el Regidor de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas, para realizar la Octava Sesión Ordinaria bajo el siguiente:

Orden del día:

PRIMERO. Lista de asistencia y verificación de quórum legal.

SEGUNDO. Lectura y en su caso aprobación del orden del día.

TERCERO. Lectura y en su caso aprobación del acta correspondiente a la 7ma Sesión Ordinaria de la Comisión de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas.

CUARTO. Aprobación de los dictámenes con el turno:

035/22 que tiene por objeto declarar el 10 de septiembre de cada año como "día municipal de la torta ahogada"

074/22 que tiene por objeto la instalación de una placa conmemorativa por el 30 aniversario de los hechos ocurridos el 22 de abril de 1992

QUINTO. Asuntos varios.

SEXTO. Clausura.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: Bienvenidas a esta octava sesión de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas del Ayuntamiento de Guadalajara. Siendo las 10:10 (diez diez) iniciamos con esta reunión el primero de junio. Como saben, tuvimos que suspender la semana pasada por

La presente página corresponde al acta de la Octava Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas

cuestiones ajenas a nuestra voluntad. Les presento el orden del día que ustedes ya tuvieron con antelación, y pasaremos la lista de asistencia. Regidora Ana Gabriela Velasco.

Regidora Ana Gabriela Velasco: Presente.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: Regidora Rosa Angélica Fregoso

Regidora Rosa Angélica Fregoso: Presente

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: La Regidora Kehila Abigaíl nos mandó un justificante, y estamos esperando al regidor Tonatiuh Bravo. Como pueden ver se les mandó el orden del día para la sesión. ¿Tienen alguna observación o consideración? Si no, les pido manifiesten levantando su mano en aprobación. Muchas gracias. Secretario Técnico

Secretario Técnico de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: En el cuarto punto aprobación de los dictámenes 035/22 que tiene por objeto declarar el diez de septiembre de cada año como día municipal de la torta ahogada. Originalmente habíamos incluido también el 074/22 que tiene por objeto la instalación de una placa conmemorativa por el 30 aniversario de los hechos ocurridos el 22 de abril de 1992. Y para no modificar el orden del día sugerimos que se baje este punto, puesto que las opiniones técnicas no nos han llegado en su totalidad

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: Tenemos dos a favor pero solicitan que sea en otro lugar. Entonces tenemos que consultar con las vecinas y los vecinos del 22 de abril para ver si están de acuerdo. Y la propuesta es que no sea una placa metálica, porque se las están robando, sino una placa de mosaico, pero no nos han mandado la propuesta, ni tampoco quién la pagaría. Todos dicen que sí, pero que la pague el otro. Estamos en esa condición de este punto, por lo cual vuelvo a solicitarles la aprobación de bajar este punto del orden del día. Muchas gracias. En el tercer punto tenemos la lectura y aprobación del acta de la sesión anterior, si no tienen a una. El punto que sí está a discusión y que vamos a aprobar es el 035/22 que tiene por objeto declarar el diez de septiembre como el año municipal de la torta ahogada. ¿Tienen alguna consideración al respecto?

Regidora Ana Gabriela Velasco: Que no solo sea la torta ahogada.

María Candelaria Ochoa Ávalos, Presidenta de la Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas: Pues sí, fue lo que yo propuse desde un principio El punto viene recuperar la comida tradicional tapatía, etcétera. Pero bueno, insisten en que la torta ahogada, y pues la torta ahogada. Yo creo que debe ser el día de la comida tapatía, en donde está el tejuino, las tostadas de pata, las enchiladas de queso. Tienen el punto en su orden del día, les hicimos llegar con esa consideración con que debería aprobarse también el día de la comida tapatía. Y más porque en el marco de la Capital Mundial del Libro va haber un encuentro gastronómico, precisamente recuperando el valor de la comida tapatía, entonces con mayor razón debería ser no solo la torta ahogada sino el conjunto de la comida tapatía, pero bueno. Pusimos esa consideración en los puntos del dictamen. ¿Tienen alguna consideración? ¿No? Entonces les pido levantar la mano en favor de este punto. Muchas gracias. Como otro punto del orden del día les pido si tienen alguna duda. Si no tienen más, el quinto punto son asuntos varios. ¿No? Muchas gracias. Nos llegaron 3 turnos que no se pudieron integrar al orden del día, pero se las haremos llegar. Si no tienen más. ¿No? Bueno, pues muchas gracias. Damos cuenta de la llegada del regidor Tonatiuh Bravo, y damos por cancelada la reunión. Muchas gracias

Comisión Edilicia de Cultura, Espectáculos, Festividades y Conmemoraciones Cívicas

Regidora María Candelaria Ochoa Ávalos

Presidenta

Regidora Aná Gabriela Velasco García

Vocal

Regidor Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla

Vocal

Regidora Rosa Angélica Fregoso Franco

Vogal

Regidora Kehila Abigail Kú Escalante

Vocal